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CONSEJO DE FACULTAD DE CIENCIAS DE LA COMUNICACIÓN 

SESION EXTRAORDINARIA 
23 de noviembre del 2023 

 

En Trujillo, el jueves 23 de noviembre del año dos mil veintitrés, siendo las doce y treinta de la tarde, 

en la Sala de Sesiones de la Facultad de Ciencias de la Comunicación, ubicada en el segundo piso del 

Edificio “H” de la Universidad Privada Antenor Orrego, se realizó la Sesión Extraordinaria, bajo la 

presidencia del señor Decano, Dr. Jaime Manuel Alba Vidal, con la asistencia de los profesores: Ms. 

Janneth Elizabeth Velásquez Gálvez, Ms. Ricardo Samuel Vera Leyva, Ms. Miguel Oscar Ñique Cadillo 

y Ms. José Carlos Orrillo Puga; actuando en calidad de supernumeraria, la Dra. Ana Cecilia Loo Jave, 

con el quórum reglamentario, el señor Decano dio inició la sesión.  

 

AGENDA 

 

1. APROBACIÓN DEL PLAN OPERATIVO Y PRESUPUESTO DE LA FACULTAD Y PROGRAMA DE 

ESTUDIO DE CIENCIAS DE LA COMUNICACIÓN 

 

Intervención de la Ms. JANNETH VELÁSQUEZ GÁLVEZ 

Presentó a los señores consejeros el POA 2024 (Plan Operativo Anual) del programa de estudio 

de Ciencias de la Comunicación de la sede de Trujillo; así como de los laboratorios de Radio, Tv y 

Video y Fotografía de la misma sede.   

Indicó, asimismo, que se estaba a la espera del visto bueno de la Oficina de Planificación.  

Explicó que el nuevo POA contemplaba una serie de indicadores que el programa de estudio debe 

cumplir y evidenciar.  

 

Intervención del Ms. MIGUEL ÑIQUE CADILLO 

Recomendó, en relación a las iniciativas de RSU, que el presupuesto se duplique considerando 

que el monto promedio que maneja la Oficina de Responsabilidad Social Universitaria en una 

actividad de esta naturaleza asciende a 2,000 soles.  

 

Intervención de la Ms. JANNETH VELÁSQUEZ GÁLVEZ 

Advirtió que el cumplimiento de las actividades consignadas para el 2024 requiere de un trabajo 

en equipo y del involucramiento de todos los docentes. Señaló que -anteriormente- se designaban 

comisiones a las que se asignaban proyectos específicos. Recomendó que esa forma de trabajo 

podría implementarse para asumir retos de vanguardia.  

 

Señaló, de otro lado, que en el caso de la filial Piura, se estaba a la espera del envío del POA en 

horas de la tarde, siendo responsabilidad del Coordinador Académico y de los técnicos de 

laboratorio.  

 

Intervención del Dr. JAIME ALBA VIDAL 

Recomendó a la Directora del Programa de Estudio que -en caso el Coordinador Académico no 

cumpliera con remitir el POA de la filial- se envié una comunicación de amonestación.  
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Respecto de los planes y presupuestos presentados por el programa de estudio señaló que debían 

ser aprobados con cargo a que se levanten las observaciones de la Oficina de Planificación en caso 

esta formule alguna. 

 

Los señores consejeros dieron su aprobación al POA del programa de estudio de Ciencias de la 

Comunicación. 

 

Intervención de la Dra. ANA LOO JAVE   

Expuso los principales objetivos e iniciativas consideradas en el POA de Facultad para el 2024, 

entre ellas las de administración de la unidad, identificación institucional, participación 

institucional y movilidad docente. Señaló que se estaba considerando un mayor presupuesto para 

visitas inopinadas de las autoridades de la Facultad a la ciudad de Piura. Del mismo modo, informó 

que se solicitaría una ampliación del presupuesto toda vez que el monto asignado resulta 

insuficiente para cubrir las diversas actividades programadas. 

 

Intervención del Ms. MIGUEL ÑIQUE CADILLO 

Recomendó que se considere replicar la muestra fotográfica “Nuevas Miradas” en Piura. 

 

Los señores consejeros dieron su aprobación al POA de la Facultad de Ciencias de la Comunicación.  

 

 

 

ACUERDO: 

ACUERDO N° 01/S.E. 23.11.23 

APROBAR el Plan Operativo y Presupuesto 2024 de la Facultad de Ciencias de la Comunicación. 

ACUERDO N° 02/S.E.23.11.23 

APROBAR el Plan Operativo y Presupuesto 2024 del Programa de Estudio de Ciencias de la 

Comunicación y de los laboratorios de la sede Trujillo y filial Piura, con cargo a que se levanten -de 

haberlas- las observaciones formuladas por la Oficina de Planificación.  

 

 

Siendo las dos de la tarde y, no habiendo más que tratar, el señor Decano dio por concluida la sesión, 

agradeciendo la asistencia a los señores consejeros. 

 


